

2月 うさぎぐみだよ!

新年を迎えたと思ったのも束の間、もう2月になりました。春はすぐそこまで来ています。節分の鬼の面も準備できました。3日はきりん組さん扮する鬼を退治します。うさぎ組さんは豆の代わりに手作りのボールを投げて鬼退治をします！怖がらずに退治できるかな？本番が楽しみです！

先月から「ミサとっ子」を購入いただきありがとうございました。自分から進んで履く子もいますが、1日1回は履くよう促しています。慣れないので長い時間履くことは出来ませんが、みんな上手に履きこなせています。

日差しは暖かくても風は冷たく、外に出るのが悩ましい時もありますが、子どもは風の子！やっぱりお外が大好きです。室内でつい走り出す姿をみると「じゃあ、お外に行こう！」と言うとみんな大喜び！玄関の扉が開くと飛び出していきます。「せんせい、はしろう！」とニコニコ笑顔で言われると・・・一緒に手をつなぎ子ども達の歩調に合わせていい運動です★嬉しそうに走る子ども達の笑顔は最高です！

最近のうさぎ組さんは、お友達と一緒に関わりながら遊ぶことを楽しんでいます。子ども同士のやり取りを耳を澄ませて聞いていると、お父さん、お母さんになっていたり、バスの運転手さん（みんな!？）になっていたり・・・。お店にお買い物でしょうか？

手の消毒をしている姿もありました。保育者に背を向け、子ども同士で遊ぶ姿をみて嬉しい反面・・・ちょっと寂しさも感じるこの頃です。



お気に入りの絵本
持ったら放してくれない・・・(汗)



今月の行事

3日(木) 節分の日

7日(月) 愛情弁当の日



おながたバスに
のってますー♪

おねがい

- ① 登園時のお口のまわりの確認をお願いします。
- ② 爪もすぐ伸びるのでこまめに確認をお願いします（薄く柔らかいので割れたりします）。
- ③ 髪がお顔（目）にかからないように切ってあげましょう。